

# REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante.  
SAN FERNANDO, 28

Redacción en Crevillente:  
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas  
Crevillente, un mes . . . 0'50  
Fuera, un trimestre . . . 2'00  
Extranjero . . . . . 3'20

Número suelto 10 céntimos

No se devuelven los originales

AÑO IX (Segunda época)

ALICANTE 16 AGOSTO 1930

Núm. 107

## Desde Crevillente

### DE COOPERATIVISMO

Para mañana 17 del actual, a las once de la mañana y en el Teatro Chapí, celebrará la Cooperativa Eléctrica Junta extraordinaria para llevar a cabo la aprobación de la reforma de reglamento.

Una vez más hemos de insistir que dentro de nuestra Cooperativa existen los enemigos más perversos que puedan imaginarse. Esos vociferos desahogados se han propuesto la total destrucción de la Cooperativa, por lo que no hay que perderlos de vista, pues son muy temibles.

Persuadidos estamos de que todos sus esfuerzos y malas artes para conseguir el objetivo que persiguen, han de verse estrellados ante el verdadero espíritu cooperativista.

Estos escandalizadores, son los que por espacio de tres años han llevado las riendas de nuestra administración municipal, haciendo de ella un verdadero escarnio; ved como dejaron su erario; tened presente que en el tiempo que figuraron al frente del Municipio la deuda se eleva a 87 mil pesetas; que nos legaron un empréstito de ciento treinta mil pesetas para hacernos un camino a la estación del Boch con treinta y nueve curvas, cuyo coste si mal no recordamos ha sido de setenta y cinco mil pesetas, con las veinticinco mil que dió la Diputación. Repasad ese camino y hallaréis una obra sin casa ni calzada que merezca el aprecio del valor gastado. Detened vuestra vista en ese Grupo Escolar, en el antiguo lavadero, y encontraréis una obra sin la menor higiene, contra lo que ordenan las actuales leyes, y para este edificio gastaron veintitres mil pesetas. Contemplad ese maldonado y hallaréis un edificio sin terminar, después de haberse gastado cincuenta y dos mil pesetas. Recordad que las 975 pesetas dadas por don Luis Padial Polo para el Hospital se evaporaron.

Tened presente que cuando a don José Magro Espinosa, groseramente fué expulsado del Ayuntamiento por no someterse al imperativo del feudalismo de estos desahogados, en nuestras arcas municipales existían 22.000 pesetas más 7 u 8 mil que don Anselmo Más Espinosa entregó procedentes de la administración de arbitrios y preguntad en qué invirtieron esas pesetas.

No olvidéis que cuando ya sabían que iban a abandonar el Municipio,

para hacer mayor escarnio y mofa del pueblo, cavaron nuestro único paseo de Alfonso XII, dejándolo convertido en un barranco.

No olvidar que durante su mando persiguieron a cuantas personas no se doblegaron ante su poderío y no olvidéis tampoco que la célebre mina de La Cata estuvo postergada por completo por espacio de ocho años, causando perjuicios a los propietarios y terratenientes de aquella zona regable.

Si; ocho años muétra esa riqueza pueblerina por la voluntad de un señor feudal dominante e imperioso. Si, cooperativos; esos son los que hoy exigen y escandalizan pidiendo que se esfalte el pasco de Alfonso XII; los que afirman que la recaudación de arbitrios es menor que la que ellos hacían. Estos y no otros son los que dejaron la administración en el mayor desbarajuste y los que nos colocaron los arbitrios a la harina. ¡Y no les dá vergüenza decir que su recaudación era mayor, cuando después del empréstito nos legaron 87 mil pesetas de empeño; cuando después de dejarles cerca de 30 mil pesetas en caja ellos la dejan en 7.000 reales y finalizando el mes de Febrero, no habiendo pagado la nómina de empleados que se elevaba a 7.000 pesetas!

Esos y no otros cooperativos son los que tienen empeño en destruir nuestra Cooperativa para poder transformarla en Sociedad Anónima.

Tened en cuenta que nuestra Cooperativa desea la redención de Crevillente y para alcanzar nuestro ideal necesitamos destruir a ese enemigo tan desvergonzado y tan hipócrita, y hemos de conseguirlo desenmascarándole, presentando nuestra frente y nuestro pecho sin miedo, seguros de salir victoriosos en nuestra causa que es justa, noble y humanitaria.

Si así estamos convencidos, debemos como cooperativos acudir mañana domingo al Teatro Chapí a demostrar que nuestro entusiasmo está al lado de los hombres que anhelan la paz y el progreso de nuestro pueblo.

Ese debe ser nuestro lema: Paz y progreso para la prosperidad de nuestra patria chica, por la que debemos sacrificarnos hasta conseguirlo y para ello, cumpliendo con nuestro deber, debemos acudir a la Junta que tendrá lugar en el Teatro Chapí a las once horas del día 17 de Agosto dispuestos a desbaratar los maquiavélicos planes de los que, al parecer, no tienen más misión que cumplir que la de arruinar totalmente a nuestro pueblo.

### Los "Pacos"

El ingenio sutil del amigo Sánchez Candela, ha sabido hallar la palabra justa, la expresión adecuada para designar a ciertos individuos, bastantes por desgracia que, — a diferencia de sus homónimos rifeños, cuyos certeros disparos, fatalmente, causaban la muerte de los desdichados que, cumpliendo un penoso e ineludible deber, peleaban en aquellas inhóspitas tierras — sin armas homicidas, pero con sádica alectación, explotan, oprimen, vejan y provocan el aniquilamiento, la depauperación, la ruina fisiológica de tantos infelices que, en desesperada lucha por la vida, sucumben, al fin, víctimas de la irritante desigualdad social. Afina da y oportuna es la frase, innegable el acierto; pero así como hemos hallado el apelativo que les conviene, veamos de hallar también los procedimientos que nos permitan exterminarlos para que, de una vez para siempre, como prescribe la Constitución rusa de los Soviets, acabe la infame explotación del hombre por el hombre y desaparezca la división de la sociedad en clases.

Fauna que abunda en todas las latitudes peninsulares, principalmente en aquellos núcleos de reducida población. Difícil es desterrarlos en tanto subsista el régimen actual. Su existencia se apoya no solo en el favor que se les dispensa por los Poderes constituidos, en las inmunidades inherentes a su privilegiada condición; sino en el espíritu servil, en la vileza y cobardía de quienes siendo más numerosos, carecen del sentido de su fuerza, desconocen la conciencia de su propio valer, y se arrastran y humillan como esclavos miserables para alcanzar el mendrugo que acalle por el momento los gritos de sus estómagos depauperados.

No hay que confundir estos pacos con aquellos que en tierras africanas, ocultos tras las chumberas, acechaban el paso de nuestros infelices hermanos para cazarlos como a inofensivos conejos, no; éstos, admitido como hecho cierto que sus procedimientos constituían cobardes y viles asesinatos al menos, arriesgaban su vida, luchaban por mantener la integridad de su territorio, porque sus costumbres, sus leyes y su religión fueran respetadas, por conservar la santidad de sus hogares, como luchamos nosotros en la primera década del pasado siglo; aquellos

otros, los que aquí padecemos, son aun más temibles, más crueles, porque no solo paquean guarecidos, las chumberas y en los Zimien-sino apelando a otros reprobables; los más ruines, absoluta impunitiva siempre en la abroquelados en el dard, sin piedad, amparados de una autoridad claudicante y la mansedumbre de sus víctimas que reciben impávidas los disparos que las aniquilan.

Gentes son éstas que se atreven a negar la existencia de los derechos naturales del hombre y aun afirman que los únicos derechos reconocidos son aquellos que dimanen del soberano poder constituido; de este modo manifiestan su interés, su insaciable egoísmo, su desenfrenada ambición, el propósito — que nunca abandonan — de que la tiranía se mantenga y se perpetue la ignorancia y la esclavitud; para ellos son vanas aquellas palabras que la Asamblea nacional francesa consiguió al frente de la famosa declaración de los derechos del hombre y del ciudadano: «considerando que la ignorancia, la negligencia o el desprecio de los derechos humanos, son las únicas causas de las desdichas públicas y de la corrupción de los gobiernos»; para ellos, en fin, el mundo no ha avanzado un paso, ni el cristianismo, no obstante llamarse cristianos, transformó la sociedad antigua, ni la Revolución francesa abolió los viejos privilegios, sirviendo de punto de partida a las modernas colectividades, ni la Revolución rusa ha llevado a cabo la más honda transformación social y política que los siglos han conocido.

Para ellos nada de esto ha sucedido; la formidable reacción provocada por la Revolución francesa, predisponiendo a los pueblos a ejercitar sus derechos, a reivindicar el goce de las libertades inherentes a la condición humana de los hombres, se pierde en las lejanías de la Historia; Rusia está demasiado lejos y para muchos es desconocida su existencia, como ignorada es la tremenda convulsión que agitó el mundo eslavo, cuyo impulso inicial fue tan poderoso que supo levantar un pueblo que se debatía en la servidumbre y la abyección, a la categoría de nación próspera, transformando fundamentalmente sus instituciones y edificando, sobre las ruinas de un sistema autocrático, el Estado que propugnaron Marx y Eugels en las postrimerías del siglo XIX.

Todo esto lo ignoran o apartan...  
Ignorarlo. Su resistencia, su oposi-  
ción sistemática a cuanto suponga  
nuevos avances en el proceso de las  
ideas políticas, en las reivindicacio-  
nes sociales, será quebrantada en  
no muy lejano plazo, pese a sus  
desesperados esfuerzos, a sus pro-  
cedimientos reprochables, a sus infa-  
mes maniobras. El mundo marcha,  
las multitudes se aproximan a dar la  
batalla definitiva porque cada día se  
hace más insostenible la presión  
que sobre sus ansias de liberación  
graviata. Y esta lucha, no interrup-  
da un solo instante en el curso de  
los siglos, será mortal para los fac-  
tores opuestos a toda idea de reno-  
vación. Y así como suscombieron los  
que en los campos africanos mata-  
ron a la tración, así sucumbirán los  
villazades, llamadas sociedades ci-  
vilizadas, que aspiran a ahogar en san-  
gre toda aspiración de libertad. Y  
todo movimiento que tienda a esta-  
verdaderos principios de equidad y  
de justicia.

MANUEL ALZAMORA  
Madrid, Agosto 1930.  
Madrid, Agosto 1930.  
Cazadores!  
No comprar sin visitar la  
ARMERIA ESTEVE  
Los mejores cartuchos  
: cargados y vacíos :  
Accesorios de todas clases  
ESCAPOTAS FINAS DE LAS ME-  
JORES MARCAS  
Precios sin competencia.  
Sagasia, núm. 5. - ALCANTATE

Como la Comisión de festejos  
anuncio en el programa, se ha cum-  
plido todo al pie de la letra: música,  
de blanquísima luz, como nimbada  
con cuya apariencia se asemeja a un  
símbolo gigante que encarnara el  
futuro aupamiento de las urbes hacia  
el cielo.  
¡Vitores al edificio urbano más  
alto de España que ha encabezado  
la Villa, tradicional y aiosa, en el  
atroso y moderno Madrid! Con el  
encabezamos también nosotros estas  
cofias que querrán ser reflejos de la  
ciudad que ya va siendo un poco  
nuestra...  
!Pero Valencia!  
¡Ah, Valencia!... Ella ha de ser  
forzosamente nuestra preferida. Por  
muchas razones. Porque es nuestra  
región, donde nacimos y hemos sen-  
tido las primeras paficiones de  
dicha; porque de ella aprendimos a  
discernir la belleza de todas las co-  
sas, ya que vivo ejemplo es ella de  
tel inagotable de figuras que desta-  
can en todas las ramas del saber hu-  
mano. Por todo esto ¡a quemarros.  
Resulta, pues, que, cuando conse-  
guimos ser festejos de alguna de-  
adornan mucho nuestra pista del pa-  
seo, sin contar que también si pre-  
para atracción de los forasteros que  
nos visitan; a muchos les es indife-

regular y los feriantes salisichos  
aunque no todos, respecto a arbi-  
trios, esperando que el Ayuntamiento  
to tenga en cuenta en los presupuestos  
las tarifas de los pupistas que son  
demasiado elevadas, pues hay que  
tener no venden los mismos objetos y  
el beneficio no es igual, y si continúa  
experimentándose tanto como los «señor-  
res dictatoriales lo hacían, será inútil  
que nuestras fiestas de Agosto se  
aunquen, porque quedarán desiertas  
de feriantes, pues al fin y al cabo  
seco, sin contar que también si pre-  
para atracción de los forasteros que  
nos visitan; a muchos les es indife-

Madrid acaba de comprobar cate-  
goricamente la falta de los valencia-  
nos con la actuación reiterada de la  
agrupación cómico-musico-taurina  
de Catarroja. El Empastre. Obser-  
vamos que el remoque de esta pan-  
dilla de humoristas es sinónimo, en  
nuestro hermoso dialecto, de cosa  
menuda, que los artículos divididos en  
más contrarios a los que se propo-  
nen, que los artículos divididos en  
Pocas veces conseguirán, los que  
se proponen ridiculizar y consti-  
guen enabecerle. Demostrado queda  
con esos escritos que el citado señor  
fue incapaz de servir de polichinela  
en la farsa de la Dictadura y que en  
eso consistió el delito. Ya nos era  
conocido este bello gesto, pero han  
querido que separen por ellos tam-  
bien el «cemen» de indisciplina en  
que incurrió no presidiéndose a ciecu-  
lar los mandatos de un señor feudal,  
Un hombre moderno, digno y libre,  
suficientemente capacitado para re-  
solver por sí los complicados hilos  
de una Alcaldía, no podía ni debía  
dignamente someterse a las órdenes  
de otros y responder de lo que in-  
vitaran a bien ordenar aunque pro-  
pugnara con sus propios sentimientos  
ros. No dimitió cuando se lo impu-  
sieron, seguramente, porque habien-  
do procedido con nobleza y acierto  
indudable, no era oportuno pode-  
cer las disposiciones de los que a  
todo trance y arrojando por todo,  
solo buscaban figurar y avasallar a lo  
dos sin procurar el bien común, sino  
todo.  
Si algo se echa de menos en don  
José, es una excesiva tolerancia, no  
por falta de energía y capacidad para  
desempeñar el cargo que tan digna-  
mente y con el beneplácito de todos,  
ha vuelto a ocupar, sino por exceso  
de bondad. Sabemos de muy cierto  
(y nunca hemos hablado con él) que  
sus ideas de venganza para todo el  
pueblo vive completamente convencido,  
consciente, que le sabe apto y digno,  
Por todas estas cosas el pueblo  
otdo a persona antonizada.

gentes con la actuación reiterada de la  
agrupación cómico-musico-taurina  
de Catarroja. El Empastre. Obser-  
vamos que el remoque de esta pan-  
dilla de humoristas es sinónimo, en  
nuestro hermoso dialecto, de cosa  
menuda, que los artículos divididos en  
más contrarios a los que se propo-  
nen, que los artículos divididos en  
Pocas veces conseguirán, los que  
se proponen ridiculizar y consti-  
guen enabecerle. Demostrado queda  
con esos escritos que el citado señor  
fue incapaz de servir de polichinela  
en la farsa de la Dictadura y que en  
eso consistió el delito. Ya nos era  
conocido este bello gesto, pero han  
querido que separen por ellos tam-  
bien el «cemen» de indisciplina en  
que incurrió no presidiéndose a ciecu-  
lar los mandatos de un señor feudal,  
Un hombre moderno, digno y libre,  
suficientemente capacitado para re-  
solver por sí los complicados hilos  
de una Alcaldía, no podía ni debía  
dignamente someterse a las órdenes  
de otros y responder de lo que in-  
vitaran a bien ordenar aunque pro-  
pugnara con sus propios sentimientos  
ros. No dimitió cuando se lo impu-  
sieron, seguramente, porque habien-  
do procedido con nobleza y acierto  
indudable, no era oportuno pode-  
cer las disposiciones de los que a  
todo trance y arrojando por todo,  
solo buscaban figurar y avasallar a lo  
dos sin procurar el bien común, sino  
todo.

Actualmente Madrid es envuelto en  
un ritmo de música inglesa, moderna  
y trivial, y una serie de quejidos de  
gárgaras. El Desfile del Amor y La  
copia andaluza. Chovallier y Vallejo  
frente a frente. ¿Qué género triunfa?  
Los dos a un tiempo. De un lado  
carfes medidores, tabernas y demás  
sifios recreativos de carácter popu-  
lar, siguen con su gramofonio anti-  
cuado y bronco, sonando discos  
quejumbrosos. De otro los grandes  
«restaurant» y «cabarets» de moda;  
bista, hacen sonar sus gramofonos am-  
plificados con los acordos del «Pa-  
rtis je l'aim» que canturrea Cheva-  
llier o la «Marcha de los granaderos»  
que entona maravillosamente Jean-  
le Mac Donald.  
Por nuestra parte ni somos parti-  
darios de uno ni otro bando; pero sí  
Madrid y Agosto 1930.  
ORDINARIO DE  
Manuel Pons Candela (El Caja)

La cúpula de la valenciana  
Es el poste de señales más gran-  
de de Madrid. El poste que, con luz  
intermitente, obliga al tráfico cons-  
tante en la parte más cosmopolita,  
más dinámica de la capital: la Gran  
Vía.  
Llega la noche y la parte más alta  
del edificio que queda iluminada  
de blanquísima luz, como nimbada  
con cuya apariencia se asemeja a un  
símbolo gigante que encarnara el  
futuro aupamiento de las urbes hacia  
el cielo.  
¡Vitores al edificio urbano más  
alto de España que ha encabezado  
la Villa, tradicional y aiosa, en el  
atroso y moderno Madrid! Con el  
encabezamos también nosotros estas  
cofias que querrán ser reflejos de la  
ciudad que ya va siendo un poco  
nuestra...  
!Pero Valencia!  
¡Ah, Valencia!... Ella ha de ser  
forzosamente nuestra preferida. Por  
muchas razones. Porque es nuestra  
región, donde nacimos y hemos sen-  
tido las primeras paficiones de  
dicha; porque de ella aprendimos a  
discernir la belleza de todas las co-  
sas, ya que vivo ejemplo es ella de  
tel inagotable de figuras que desta-  
can en todas las ramas del saber hu-  
mano. Por todo esto ¡a quemarros.  
Resulta, pues, que, cuando conse-  
guimos ser festejos de alguna de-  
adornan mucho nuestra pista del pa-  
seo, sin contar que también si pre-  
para atracción de los forasteros que  
nos visitan; a muchos les es indife-

Madrid y Agosto 1930.  
ORDINARIO DE  
Manuel Pons Candela (El Caja)

Madrid y Agosto 1930.  
ORDINARIO DE  
Manuel Pons Candela (El Caja)

Madrid y Agosto 1930.  
ORDINARIO DE  
Manuel Pons Candela (El Caja)

Madrid y Agosto 1930.  
ORDINARIO DE  
Manuel Pons Candela (El Caja)

Madrid y Agosto 1930.  
ORDINARIO DE  
Manuel Pons Candela (El Caja)

Madrid y Agosto 1930.  
ORDINARIO DE  
Manuel Pons Candela (El Caja)

Madrid y Agosto 1930.  
ORDINARIO DE  
Manuel Pons Candela (El Caja)

Resultado contraproducente

Pocas veces conseguirán, los que  
se proponen ridiculizar y consti-  
guen enabecerle. Demostrado queda  
con esos escritos que el citado señor  
fue incapaz de servir de polichinela  
en la farsa de la Dictadura y que en  
eso consistió el delito. Ya nos era  
conocido este bello gesto, pero han  
querido que separen por ellos tam-  
bien el «cemen» de indisciplina en  
que incurrió no presidiéndose a ciecu-  
lar los mandatos de un señor feudal,  
Un hombre moderno, digno y libre,  
suficientemente capacitado para re-  
solver por sí los complicados hilos  
de una Alcaldía, no podía ni debía  
dignamente someterse a las órdenes  
de otros y responder de lo que in-  
vitaran a bien ordenar aunque pro-  
pugnara con sus propios sentimientos  
ros. No dimitió cuando se lo impu-  
sieron, seguramente, porque habien-  
do procedido con nobleza y acierto  
indudable, no era oportuno pode-  
cer las disposiciones de los que a  
todo trance y arrojando por todo,  
solo buscaban figurar y avasallar a lo  
dos sin procurar el bien común, sino  
todo.  
Si algo se echa de menos en don  
José, es una excesiva tolerancia, no  
por falta de energía y capacidad para  
desempeñar el cargo que tan digna-  
mente y con el beneplácito de todos,  
ha vuelto a ocupar, sino por exceso  
de bondad. Sabemos de muy cierto  
(y nunca hemos hablado con él) que  
sus ideas de venganza para todo el  
pueblo vive completamente convencido,  
consciente, que le sabe apto y digno,  
Por todas estas cosas el pueblo  
otdo a persona antonizada.

El Orfeón Crevillentino  
Durante este mes de Agosto ad-  
mirará 50 jóvenes que sepan tocar  
instrumento de cuerda y 25 cantores  
más, sin pagar cuota alguna.  
Los que quieran ingresar se pre-  
sentarán al Director para ser exa-  
minados.  
Se trata de hacer una gran tournée  
con la fondalla y el coro por los  
pueblos más importantes.  
Los ensayos darán principio la  
semana próxima.  
LA CREVILLENTINA  
Fabrica de Jarbes y Cascosas de  
ANTONIO CREMADES  
Servicio esmerado para todos los  
horchateros crevillentinos.  
Alcala 129 - Teléfono 55.630  
MADRID

Madrid y Agosto 1930.  
ORDINARIO DE  
Manuel Pons Candela (El Caja)

**Cooperativa Eléctrica benéfica de Crevillente**

**CONVOCATORIA**

Por acuerdo de la Junta Directiva del 29 de Julio, se convoca a Junta General extraordinaria que tendrá lugar en el Teatro Chapí el domingo 17 del corriente a las once de la mañana, para tratar los siguientes asuntos.

- 1.º Lectura y aprobación de las actas de la junta anterior.
  - 2.º Lectura y aprobación de las enmiendas y adiciones presentadas a la Reforma del Reglamento.
  - 3.º Responder ante la General, a la campaña de difamación que «El Noticiero Semanal», viene sosteniendo contra la Junta Directiva.
- De no reunirse número suficiente, la sesión se celebrará en segunda convocatoria, el domingo siguiente día 24 en el mismo local y hora de la primera convocatoria.

*El Presidente*

La Directiva encarece a todos los asociados la puntual asistencia a esta reunión por tratarse de asuntos que de manera tan directa afectan al buen orden y desarrollo de la Cooperativa.

Siendo como es la reforma definitiva de nuestro Reglamento una cuestión de vital trascendencia para esta institución, no será menos interesante la exposición de hechos con toda clase de datos, pruebas y detalles que aporte la Junta Directiva para orientar a la Sociedad ante la campaña difamatoria que contra su actuación viene sosteniendo el «Noticiero Semanal».

Preciso es que los señores socios conozcan la conducta de la Directiva como respuesta a los conceptos que vienen zahiriendo la susceptibilidad de nuestro Presidente y de esta Junta. Y como es hora de que se despeje este ambiente enrarecido de calumnias y vejámenes y se conozca la labor de sus representantes, ruega este Consejo de Administración a los señores socios acudan a este acto en el que se demostrará claramente la perseverante actividad y celo de la Junta Directiva, en pro de los intereses que se le tienen confiados.

Crevillente 9 de Agosto de 1930.

*La Junta Directiva*

NOTA. - Para tener acceso al local de sesiones, será indispensable la entrega del carnet de asociado.

**Registro Civil**

Del 1 al 13 de Agosto  
NACIMIENTOS

Carmen Alfonso Pacheco, Carmen Candela Adzuar, Manuela María Oliver Virchili, Francisco Covas Alonso, Bernardino Ferrándiz Martínez, Carmen Ibarra Alonso, Manuel Maciá Mas y Amparo Gonzalez Ferrándiz.

**MATRIMONIOS**

José Sánchez Manchón con María Rodríguez Sánchez.  
Antonio Mas Sierra con Teresa Belén Asensio.  
José Candela Ferrández con Carmen García Candela.  
Antonio Belén Sánchez con Teresa Mas Galvañ.  
Manuel Galipiensé Molina con María Pérez Candela.  
Pedro Moreno Pastor con Carmen López Alfonso.

**DEFUNCIONES**

Dolores Fernández Mas, 5 días.  
Diego Ismael Vicente, 40 años.  
Antonio Adzuar Molina, 45 id.  
Manuel Miralles Hernández, 47 id.  
Concepción Galvañ Candela, 73 id.  
Manuel Hurtado Planelles, 73 id.

**PACO DEL CLUB**

**Servicio de encargos**

desde Crevillente a Alicante y viceversa

Domicilio en Crevillente: Calle del Primero de Mayo (frente al Centro Obrero).

En Alicante: Posada de la Unión.

**NOTICIAS**

Llamamos la atención de las autoridades a fin de que no se permita el juego de pelota en la vía pública, pues ello ocasionan molestias a los vecinos y a los transeuntes. Existe en el pueblo un trinquete para dicho juego, donde a nadie se molesta donde podrían jugar los pelotaris con gran satisfacción de los vecinos que demandan así se disponga por quien corresponda.

Regresó para La Roda, donde reside, nuestro buen amigo don Joaquín Alfonso Giménez que pasó breves momentos en esta.

El miércoles, anocheeido, descalzó sobre nuestra población un fuerte chubasco que duró muy poco tiempo, acompañado de truenos, relámpagos y algún granizo, que suponemos no habrá causado daño alguno en los viñedos.

**Propague usted**

**REGENERACION**

A la edad de 73 años falleció el día 12 por la noche doña Concepción Galvañ Candela, madre de nuestro querido amigo don Antonio Alfonso Galvañ, floricultor de esta.

El día 13 se efectuó el sepelio que constituyó una manifestación de duelo acompañando al féretro a su última morada.

Descansen en paz la virtuosa señora y reciban su desconsolado hijo y demás familia la expresión de nuestro más sentido pésame.

Se nos ruega llamemos la atención de las autoridades sobre el abuso que cometen algunos vecinos de las calles adyacentes a la acequia y al camino que da acceso a la finca del tío Mariano «El Patilla», convirtiendo aquellas en un verdadero estercolero, pues desde su entrada por la calle de Olózaga hasta su terminación es imposible el tránsito por el hedor de corrupción existente. No parece sino que los antedichos vecinos no tienen otro punto donde verter los despojos e inmundicias, cometiendo con ello un atentado a la salud pública.

Para Córdoba salió nuestro buen amigo don José Más Naches, comerciante de aquella plaza.

**Playa del Pinet**

**Gran Fonda de Paco del Club**

Servicio esmerado y económico de habitaciones, comidas, café, licores y jarabes.

La recaudación obtenida durante los días del 8 al 14 inclusive de la venta del agua de La Cata ha sido de 790 pesetas con 13 céntimos.

También ponemos en conocimiento de los propietarios que se ha llevado a efecto en 1.º de Agosto otro dividendo de 2 pesetas con 50 céntimos por décimo.

¿Qué le parece, a don Augusto Más? Después de ocho años que esta mina ha estado en completo abandono nos vienen ahora que ya se han repartido el cuarto dividendo después de pagar 30.000 mil pesetas, habiendo una existencia en caja de 10.000.

¿Qué nos dice a esto don Augusto? ¿No le parece que su actuación al frente de esta entidad merece las más acris censuras por haber ocasionado tan graves perjuicios a los propietarios y labradores que con gran disgusto veían cómo sus árboles iban desapareciendo por la pertinaz sequedad? ¿No es verdad que no debió haber existido tanto abandono?

Confíeselo de una vez, don Augusto, y así el pueblo quedará más satisfecho y hasta es posible que sea más benévolo al juzgar sus grandes errores.

Con motivo de las fiestas que nuestra vecina ciudad de las palmas está celebrando en honor de su excelsa Patrona, ha tomado parte en ellas, durante los días 14 y 15 nuestra laureada banda La Unión Musical.

La venta del agua de la Fuente Antigua durante los días del 8 al 14, ha dado una recaudación de 623 pesetas con 60 céntimos.

Se nos ha puesto en antecedentes de un caso ocurrido en nuestras pasadas fiestas de San Cayetano que, de ser cierto, merece los más duros reproches.

Dos señoras se presentaron en el pabellón que la U. P. estableció en el paseo del Calvario para sus socios y otro para el público, donde tomaron asiento y en vista de que no acudía nadie a servirles llamaron de nuevo y entonces el camarero díjolas que tenía orden del presidente de no servirles y manifestarlas que abandonarían el local.

Las señoras quedaron estupefactas al oír semejante respuesta, no pudiendo averiguar averiguar el motivo por el que se procedió con ellas de forma tan poco correcta y cortés.

Queremos abstenernos de comentar este hecho seguros de que nuestros lectores lo harán de manera adecuada y justa.

El día 6 del actual contrajeron los indisolubles lazos matrimoniales, en la parroquia de Ntra. Sra. de Belén, la simpática y encantadora señorita Teresa Más Galvañ con nuestro querido amigo don Antonio Belén Cárcelos, quienes después de la ceremonia salieron de viaje a pasar la luna de miel, la que deseamos a la novel pareja les sea interminable.

Después de permanecer en esta durante nuestras fiestas, salieron para Alicante y Madrid, donde residen, nuestro fraternal amigo y suscriptor don Vicente Castillo Vinaches, acompañado de su encantadora y gentil esposa doña Josefa Revuelta.

Los vecinos poco escrupulosos continúan vertiendo aguas sucias e inmundicias a espaldas del Hospital o sea al desván que da al huerto del fío Nari, sin comprender que atentan contra la salud pública y la de ellos mismos y que lesionan los intereses del prójimo.

Nuestras autoridades debieran obrar con más energía contra estas personas que tan poco caso hacen de la higiene.

El pasado domingo se perdió un alfiler de oro con tres perlas especie de una soldadura. Se ruega al que se lo haya encontrado lo presente en la administración de nuestro semanario donde se le gratificará espléndidamente por tratarse de una joya de herencia a la que se le tiene gran aprecio.

Fue perdida dicha alhaja en el trayecto comprendido desde el pabellón de la U. P., situado en el Calvario, hasta la calle de Pablo Iglesias. Imp. «Lucentum». - S. Fernando, 28 Alicante

Ponemos en conocimiento de los industriales de hilados, que se han puesto a la venta las Rucas de la nueva construcción MARCA RUECA VERTICAL para hilados a mano.

Se hace constar que es la más perfecta y económica conocida hasta la fecha. Consume medio kilowatio en diez horas.

Para más detalles y probaturas, dirigirse a

**SALVADOR ADSUAR**

Calle de la Salud, núm. 82

# DISPONIBLE

TALLER DE CARPINTERIA MECANICA  
DE  
**ANDRÉS MALLEBRERA**

Stok en poleas de madera. Espadas de hoja esterilizada para telares mecánicos, a 10 pesetas docena.  
Fabricación de Persianas de cadquilla y restauración de las mismas a precios convencionales.  
Pintura, Economía y Esmero en el Rango de Carpintería.  
Primo de Rivera, 12 (antes Abrevadero).—CREVILLENTE

# MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

**Vida e Hijos de Joaquín Espinosa**

Almacén de Chufas  
Gran molino para la trituración de la misma.—Depósito de cacahuetes, almendras y frutas secas.  
Pelayo, 9 y 11—Madrid

# REGENERACION

Semanario independiente — CREVILLENTE

Provincia de

**Horno de la Espiga de oro**

Panificación Menarques

**SAGRADO CORAZON DE JESUS, 12**  
Especialidad en la elaboración de Pan

de Viena, de Paris y pan Candeal

**Servicio a domicilio**

SEGUROS

Accidentes marítimos, incendios, vida, robo, responsabilidad civil, valores  
*Daniel Gallardo*